



# まるやま

## みんなかがやく

自分力：みがこう！じぶん 関係力：ふかめよう！つながり 創造力：つくろう！あした

新潟市立丸山小学校

学校だより 3号

令和6年5月23日

### みんなが主役！ 最高の思い出に

校長 福原 清訓

5月18日（土）に、運動会を実施しました。青空が広がり、絶好の運動会日和に恵まれました。今年度のスローガンは、「みんなが主役！赤白正々堂々力を合わせて最高の思い出をつくろう！」。6年生が案を出し、代表委員会で協議して決定したスローガンです。このスローガンを受けて、5月の全校集会では、「最高の思い出をつくる方法」を考えました。応援団長からは、「全力を出す！」という意見が出され、私からは、次の3つを伝えました。

#### ① ころとからだのじゅんぴ

ころとからは、つながっています。やる気が高まれば、からだもよく動き、やる気が出なければ、からだも動きません。運動会で活躍するには、ころとからだ両方の準備が大切。だから、ケガや病気にも気をつけてほしい！と話しました。

#### ② 4つのあいことば

学校の「えがおかがやく 丸っ子の合い言葉」とつなげて、運動会の合い言葉を伝えました。「やってみよう！」「じぶんらしく！」「なんとかなる！」「ありがとう！」は、運動会でも大切な合い言葉。運動会に合わせて、自分の取組を考えてほしい！と話しました。

#### ③ グッドルーザー

「グッドルーザー」とは、よい敗者のこと。負けてもくよくよしたり、文句を言ったりせず、勝った相手を称える気持ちをもってほしい！と話しました。勝っても、負けても最高の思い出にするには、互いを称え合うことが大切だと伝えました。

さあ、今年度の運動会は、いかかでしたでしょうか？体調を崩すなどで参加できなかった子どももいましたが、多くの子どもたちが自分の力、自分らしさを精一杯発揮して大活躍でした。全力で競い合い、応援し合う子どもたちの姿は、とてもキラキラ輝いていました。その姿は、最後の応援団長の言葉に集約されました。両団長共に「最高の運動会になりました！」と語っていました。心からのメッセージでした。きっと、団長だけでなく、参加した子ども一人ひとりにとっても、最高の思い出ができたステキな運動会になったはずです。

真剣に競い合い、笑顔で喜び合う子どもたちの姿に、私も胸が熱くなりました。私にとっても、最高の思い出になった運動会でした。子どもたちに心から感謝です。ステキな運動会をありがとう！

**運動会のスローガン**

みんなが主役！  
赤白正々堂々  
力を合わせて  
最高の思い出をつくろう！

最高の思い出って  
どうやってつくるの？

**最高の思い出をつくるために**

①ころとからだのじゅんぴ  
②4つのあいことば  
③グッドルーザー

①ころとからだのじゅんぴ

ころと からだ

つながっている

けがやびょうきにちゅうい！

**④4つのあいことば**

○めあてをもつ！ ○やる気まんまん！ ○勝つぞ！	○自分のよさを出す！ ○人と比べない！ ○自分なりに全力で！	○負けてもくよくよしない！ ○とにかく楽しむ！ ○作戦を考える！	○仲間や組のために！ ○仲間に感謝！「ありがとう！」 ○がんばった自分をほめる！
やってみよう	じぶんらしく	なんとかなる	ありがとう

えがおかがやく 運動会の合い言葉

**③グッドルーザー**

**グッドルーザー よい敗者**

○勝った人を見とめてたたえる。  
○あいてや仲間やしんぱんに文句を言わない。  
○感情的になってイライラしたりおこったりしない。

勝っても負けても  
最高の思い出がのこる運動会に！

5月も 運動会も

みんなキラキラ  
かがやいていこう！

新潟市立丸山小学校

✨きらきらスナップ✨ ～運動会特集～

優勝：白組 応援賞：赤組

みんな✨きらきら✨輝きました！



今年度は、子どもたちが楽しみながらチャレンジできる興味走や団体種目になるように、各学年部で創意工夫しました。今までと一味違う新たな運動会を感じていただけたのではないのでしょうか。きっと、保護者・地域の皆様にも楽しんでいただけたと思います。運動会の子どもたちの姿を見て感じられたことやご意見などを右のQRコードから、アンケートフォームにてお聞かせください。よろしくお願いいたします。

